



## 「若者の定住」について

●町ホームページ掲載されているアンケート結果では、若者の大部分が「今後町を出る」意思があるようでした。役場で働く方々ですら多くが那須塩原市などの他市に移住しています。これは、合理的に判断して町に住む価値を認めていないということかと思います。人口減少が予想されるなか、町は外から人を呼び込めるという考えは現実的ではありません。であるならば、将来の地域を担う若者の流出を止めなければなりません。実態に沿った現実的な議論と、地に足のついたまちづくりを実施していただきたく、ご要望させていただきます。

議会から

若者の定住問題は町の方向性を決める喫緊の課題です。子育て世代の皆さんとの声を聴きながら、若い人に選ばれる生活環境づくりに向けて、町と共に取り組んでいきます。



## 「学校給食」について



●那須町も大田原市のように学校の給食費、無料にしてほしいです。  
ひとり親家庭、生活保護以外の子育てしている人たちにも支援してほしい。



議会から



大田原市は財政事情のため、今年度の給食無料化を見直しており、来年度は保護者の経済的な負担が増える見込みです。議会としては、町の厳しい財政状況の中ではあります  
が、子育て世代の経済的負担を極力軽減するような子育て支援環境の充実に向けて、取り組んでまいります。

皆さまからのご意見・ご要望をお寄せいただきありがとうございました。

議会だよりの紙面構成の関係上、文面等を抜粋しておりますがご了承願います。  
なお、他にいただいたご意見等の全文はこちらのQRコードからご覧ください。  
放課後児童クラブなどの案件は、未来の那須町に希望を持っていただけるよう  
引き続き議会で取り組んでまいります。

